



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 63

Managua, 18 de febrero 2020

Por: ***Inspector Raúl Sequeira***

Realizan traspaso de mando en Chichigalpa y Corinto



Como parte de la rotación ordinaria de Jefes intermedios que realiza la Institución, en los municipios de Chichigalpa y Corinto, pertenecientes a Chinandega, se llevó a cabo la ceremonia de traspaso de mandos, que fue presidida por la Comisionada General Glenda Zavala, Directora del Instituto de Criminalística y Ciencias Forenses.

El nuevo Jefe del municipio de Chichigalpa es el Sub Comisionado Héctor Calderón Sánchez y Corinto fue asumido por el Sub Comisionado Rafael Antonio Cruz, ambos con mucha entrega y amor a nuestro pueblo, juraron ante la bandera de la Institución seguir trabajando por la paz y seguridad de estos lugares.



Corinto



Chichigalpa

Jóvenes reciben consejos valiosos consejos para sus vidas

A fin de mantener a la juventud alejada de los vicios y la violencia, en el barrio Gaspar García Laviana, municipio Muelle de los Bueyes, R.A.C.C.S, la oficial de la DAJUV de este este sector se reunió con jóvenes de esta localidad para darles consejos que incidan en su buen comportamiento.



Agentes de Tránsito brindan consejos a estudiantes

De igual manera en los colegios ubicados en el municipio El Rama, R.A.C.C.S, Agentes de Tránsito imparten consejos de mucha utilidad para que los estudiantes tengan un mejor conocimiento de cómo desplazarse sobre las calles cuando se dirigen a sus hogares.



Aplican pruebas de alcoholemia a conductores de moto taxi

Como parte de las acciones que nuestra Institución realiza para prevenir los accidentes de tránsito, en el municipio de El Rama, R.A.C.C.S, los oficiales aplicaron pruebas de alcoholemia a conductores de moto taxis, a quienes también se les requisaron los documentos, asegurándose de que manejen con ellos en orden.



Abuelos reciben visita de los Centinelas de la Alegría del Pueblo

Durante el trabajo infatigable que a diario realizan los Azulitos, en el municipio El Rama, R.A.C.C.S, visitan a las personas de la tercera edad, poniéndose a su disposición para cualquier situación que lo amerite.



Detenido llevaba droga en transporte público

La Policía Nacional en el municipio de Somotillo, departamento de Chinandega, logró la captura de Walter Antonio Sánchez Láinez, de 18 años, quien se movilizaba a bordo de una unidad de transporte público con la cantidad de 222.3 gramos de marihuana. La droga estaba oculta en un bolso color morado propiedad del detenido.



Walter Antonio
Sánchez Láinez -18años

222.3 gramos
de marihuana.

CAPTURADOS

En el departamento de Rivas fue capturado Miguel Ángel Silva Rocha de 23 años, quien estaba siendo buscado por la Autoridad Policial por el delito de Robo con Intimidación.



En el municipio El Viejo, jurisdicción de Chinandega, fue capturado Aurelio Domingo Acuña Vargas de 29 años, quien se encontraba circulando por el delito de Robo con Intimidación.



La Voz de Nuestros Fundadores



El amor a la Institución es algo que el pueblo te RECONOCE, estos frutos quedan para siempre...

*Comisionado Mayor
Juan Manuel Chávez Chávez
Fundador PN*



Centinelas VP     @vppolicial [VisionPolicia](#)



Estoy alegre de haberme INTEGRADO al proceso Revolucionario y de ser Policía...

*Sub Comisionado
Freddy Olivas
Fundador PN*



Centinelas VP     @vppolicial [VisionPolicia](#)